

Objet : Séminaire de l'École Doctorale C2MP le jeudi 26 juin 2025

English version below.

Bonjour à toutes et tous,

Séminaire C2MP 2025 : The Cosmos : Secrets of the Infinite

Comme chaque année, l'École Doctorale C2MP organise son séminaire annuel. Les deux conférences plénières de cette session 2025 porteront sur la cosmologie et l'astrophysique.

Le séminaire se déroulera le **jeudi 26 juin 2025** à partir de 8h30 sur le site de l'École Nationale des Ingénieurs de Metz (ENIM) du technopole de Metz, 1 route d'Ars Laquenexy 57070 Metz, dans l'auditorium.

Pour les doctorants : inscription obligatoire via la plateforme ADUM.
<https://adum.fr/phd/formation/catalogue.pl?mod=3671008>

Ouverture de l'appel à contribution : **jeudi 24 avril 2025**.

Ce séminaire sera animé par des mini-conférences de doctorants ainsi que 2 conférences plénières. La première, d'Alain Blanchard professeur d'astrophysique à l'université Toulouse III Paul Sabatier et chercheur à l'IRAP (Institut de Recherche en Astrophysique et Planétologie) et la seconde de Benjamin Magnelli, astrophysicien au CEA, (travaillant sur l'âge des galaxies grâce au télescope James Webb), toutes deux sur la thématique de « la cosmologie ». Un repas gratuit est également prévu pour le déjeuner, il est nécessaire d'être inscrit au séminaire pour en bénéficier. Le programme de la journée sera mis à jour sur la page ADUM du séminaire.

Vous êtes invités à soumettre un abstract sur votre thématique de recherche (pas nécessairement la cosmologie) pour une présentation orale ou une présentation poster. La soumission des résumés se fera via la plateforme ADUM (lien ci-dessus). Avant la date limite de soumission, votre inscription au séminaire peut être modifiée dans votre espace personnel ADUM dans la section « Séminaire C2MP ». N'hésitez pas à faire vos résumés et à préparer vos interventions/supports en anglais afin que le plus grand nombre puisse comprendre vos travaux.

Poster : La date limite de soumission est fixée au **vendredi 14 juin 2025**. La dimension d'un poster doit être de 84x120cm (format A0), les frais d'impression ne sont pris en charge ni par l'École Doctorale ni par le comité d'organisation du séminaire. Les posters déjà présentés à d'autres conférences sont acceptés.

Communication orale : La date limite de soumission des abstracts est fixée au **lundi 26 mai 2025**. Les doctorants sélectionnés pour présenter leurs travaux en seront informés le **vendredi 30 mai 2025**. Chaque communication orale sera composée d'environ 15 minutes de présentation suivies de 5 minutes de questions. Les doctorants n'ayant pas été sélectionnés pour une communication orale sont invités à présenter un poster.

Nous vous rappelons qu'il est obligatoire au cours des 3 ans de thèse de présenter vos travaux au moins une fois lors du séminaire annuel de l'École Doctorale sous forme de communication orale (2,5 crédits) ou d'un poster (1,5 crédit). La participation au séminaire vous octroie également 1 crédit et permet de valider le module « Séminaire C2MP ». Trois prix d'une valeur de 100€ seront décernés au cours de la journée.

Transport : Un bus sera mis en place pour les doctorants et directeurs de thèse Nancéiens participants au séminaire. Rendez-vous le matin à 7h en face de l'entrée 2A de la Faculté des Sciences (FST) à Vandœuvre-lès-Nancy (plan en fin de document) et le retour en bus aura lieu à 17h30 devant l'ENIM pour une arrivée à la FST à 18h30.

Dates importantes :

- Ouverture de l'appel à contribution : jeudi 24 avril 2025
- Date limite de soumission des abstracts (oral) : 26 mai 2025
- Sélection finale des communications orales : 30 mai 2025
- Date limite de soumission des abstracts (poster) : vendredi 13 juin 2025
- Date limite d'inscription au séminaire : lundi 23 juin 2025

N'hésitez pas à vous inscrire pour cette édition 2025 !

Pour les doctorants du comité d'organisation du séminaire annuel 2025 de l'ED C2MP, la présidente du comité d'organisation, Claire Hugon

Dear all,

As every year, the C2MP Doctoral School is organising its annual seminar. The two plenary lectures of this 2025 session will focus on Artificial Intelligence.

Séminaire C2MP 2025 : The Cosmos : Secrets of the Infinite

The seminar will take place on **Thursday 26 June 2025 from 8.30 am** on the site of the National School of Engineers of Metz (ENIM) of the Metz technopole, 1 route d'Ars Laquenexy 57070 Metz, in the auditorium..

For doctoral students: compulsory registration via the ADUM platform
<https://adum.fr/phd/formation/catalogue.pl?mod=3671008>

Call for papers opens: Thursday 24th April 2025.

This seminar will feature mini-conferences by doctoral students as well as 2 plenary lectures. The first, by Alain Blanchard, professor of astrophysics at the University of Toulouse III Paul Sabatier and researcher at IRAP (Institute for Research in Astrophysics and Planetology) and the second by Benjamin Magnelli, astrophysicist at the CEA, (working on the age of galaxies using the James Webb telescope), both on the theme of 'cosmology and astrophysics'. A free lunch will also be provided, but you need to be registered for the seminar to take advantage of this. The program will be updated on the seminar's ADUM page.

You are invited to submit an abstract on your research topic (not necessarily cosmology domain) for an oral presentation or a poster. Abstracts will be submitted via the ADUM platform (link above). Before the deadline, your submission can be modified in your personal space ADUM in the section "Séminaire C2MP". Please do not hesitate to write your abstracts and prepare your presentations/supports in English so that as many people as possible can understand your work.

Poster: The deadline for submission is **Thursday 7 June 2025**. The size of a poster is 84x120cm (A0 format). Printing costs are not covered by the Doctoral School or the seminar organising committee. Posters already presented at other conferences are accepted.

Oral communication: The deadline for submissions is **Monday 26th May 2025**. Doctoral students selected to present their work will be notified on **Friday 30th May 2025**. Each oral presentation will consist of approximately 15 minutes of presentation followed by 5 minutes of questions. Doctoral students who have not been selected for an oral presentation are invited to present a poster.

We remind you that it is compulsory during the 3 years of your thesis to present your work at least once at the Doctoral School's annual seminar in the form of an oral presentation (2.5 credits) or a poster (1.5 credit). Participation in the seminar also gives you 1 credit and enables you to validate the "C2MP Seminar" module. Three prizes will be awarded during the day.

Transport: A bus will be provided for doctoral students and thesis directors from Nancy who are taking part in the seminar. Meet at 7am in front of entrance 2A of the Faculty of Sciences (FST) in Vandœuvre-lès-Nancy (map at the end of the document) in the morning and at 5.30pm in front of entrance of ENIM, returning to Metz at 6.30pm.

Important dates:

- Opening of the call for papers: Thursday 24th April 2025
- Deadline for submission of abstracts (oral): Monday 26th May 2025
- Final selection of oral papers: Friday 31st May 2025
- Deadline for submission of abstracts (poster): Friday 13th June 2025
- Seminar registration deadline: Monday 23th June 2025

Don't hesitate to register for this 2025 edition!

On behalf of the doctoral students on the C2MP Doctoral School 2025 annual seminar organising committee, the president of organising committee, Claire Hugon



UNIVERSITÉ
DE LORRAINE



C2MP Seminar
Thursday 26th June 2025

Departure FST
7h00
« Entrée 2A »



NOUS CONTACTER

Faculté des Sciences et Technologies
Campus Aiguillettes
BP 70239
54506 VANDOEUVRE LES NANCY CEDEX
Téléphone : +33 (0)3 72 74 50 00
<http://fst.univ-lorraine.fr>

Légende

- 1C Entrées
- Barrières
- Arêts bus Suburbain
- Arêts bus Réseau stan
- Arêts bus ligne A

